

Depuis que je m'implique à l'ASSÉ, le travail accompli par le Comité à la recherche et aux affaires académiques ainsi que par les différentes personnes qui ont occupé le poste de Secrétaire aux affaires académiques a été tout simplement remarquable. Que ce soit les différents argumentaires (contre la hausse de 2012, contre l'austérité...), le mémoire sur la gratuité scolaire produit dans le cadre du Sommet sur l'éducation ou encore les différentes formations données dans les Camps de l'ASSÉ ou sur les campus, je crois que le tout a beaucoup joué dans la place que l'ASSÉ a réussi à prendre ainsi que dans les mobilisations récentes. Bien évidemment, un discours recherché ne peut se substituer à un travail concret de mobilisation (il n'a qu'à voir le résultat qu'obtiennent les Fédérations), mais je crois qu'il lui est préalable et qu'il lui sert de fondation.

Malgré tout cela, je pense qu'il reste encore un énorme travail à faire sur ce front à l'ASSÉ. Quelque que soit la campagne que le congrès annuel adoptera, il y aura certainement du travail intéressant à faire de ce côté dès cet été. Ensuite, les différents chantiers qui ont suivi le sommet ont aussi soulevé des questions sur lesquelles l'ASSÉ sera amené à préciser ses positions, sur la « gouvernance » des universités notamment. Bref, que de défis tout à fait palpitants, j'imagine que vous en conviendrez !

\*

Pour celles et ceux qui me connaissent moins, j'ai milité au Cégep de Maisonneuve avant et pendant la grève de 2012, j'ai ensuite été Secrétaire général de CLASSE vers la toute fin de la coalition avant d'occuper le poste de Secrétaire aux affaires externes sur l'exécutif national jusqu'à l'été 2013. Je suis maintenant étudiant en Science politique et Philosophie à l'Université de Montréal. Après une année de repos et une magnifique manifestation le 3 avril dernier, il ne fait maintenant plus de doute que je souhaite me présenter sur l'exécutif

pour un nouveau mandat l'an prochain. J'espère donc que les associations membres décideront de m'accorder leur confiance et surtout, que l'équipe nationale sera composée de plein de nouvelles personnes prêtes à amener à l'ASSÉ à évoluer pour le mieux, mais aussi à affronter les prochaines années du nouveau règne libéral.

\*

Apparemment, les nouvelles dispositions de la procédure d'élection ne prévoient plus que les candidats recueillent des appuis des associations membres, mais c'est avec plaisir que je répondrai à vos questions ou que je me déplacerai (bien que ce soit la fin de session pour tout le monde) dans vos instances.

*Solidairement votre,*  
Jean-Michel Savard